

OBSERVATION N° 4

Submitted on mar 06/01/2026 - 11:01

Submitted by: Anonyme

Submitted values are:

Vous êtes

Ville

Marigny les Usages

Votre remarque

Sujet

Projet de parc technologique d'Orléans Charbonnière

Message

Bonjour,

Je vous écris pour exprimer mon opposition au projet visant à créer le parc d'activité d'Orléans Charbonnière sur l'aménagement d'Arrachis et Pistole sur la commune de Marigny les Usages.

Ce projet supprimerait des zones naturelles essentielles pour l'écosystème d'une part et aussi pour le bien-être des habitants de Marigny d'autre part.

En effet, cette zone humide des Arrachis est riche de faune et de flore.

De plus la commune de Marigny les Usages subit des décisions déplorables qui gâchent son patrimoine: La création de l'usine de méthanisation dont les odeurs sont difficiles pour les habitants, l'extension d'un poulailler source de nuisances olfactives, l'autorisation à l'installation de gens du voyage depuis plus de 2 ans à l'entrée de la Charbonnière, au pont de Segry qui a transformé l'accès à la Charbonnière en décharge ouverte et inhospitalière.

Toutes ces décisions font que la commune de Marigny est défigurée dans sa qualité de vie et que cela se fait au détriment de la nature et de ses habitants sans aucune compensation réelle et valable. Les habitants ont pris une décision de s'installer à Marigny dans un contexte donné, ont acheté une maison ou fait construire parce que la commune apportait certaines possibilités de vie qui, années après années se sont dégradées, voire ont disparu et font que vivre à Marigny devient moins attractif, moins agréable, ce qui fait entrevoir une perte de patrimoine à long terme.

Il est donc intolérable de continuer de pourrir (il n'y a pas d'autre terme) l'environnement pour des projets d'activité économiques sans jamais prendre en compte les habitants et une vision long terme de la commune, encore une fois, tant d'un côté environnemental, développement durable et qualité de vie.

Cordialement,

Emmanuel Campos.